La revolución....

[Viene de la página 8a.]

siempre marchó a la vanguardia Y, en silencio—ohlel silencio—, terreno señorial de las almas su periores —, laboró incansable, sin tregua, con ahinco y con fé, preparando y templando las toldas escarlata del campamen to desde donde se libran las ba tallas recias para derrocar la tiranía y despejar las tinieblas intensas que opacan el cielo de la Libertad y de la Justicia...!

Los dardos empapados de veneno que desde las mismas filas de la Revolución Social lauzó la emulación parapetada en la escondida gruta de la traición arrancaron de su faz el gesto sublime, grande, que decía: Puedo pasarme sin tu amor, pero no puedo privarme de tu respeto. Y así fue. Heredia fue águila; y las águilas no saben el lenguaje de los viles; ignoran lo que el pantano díce.

Al impulso de sus alas albas, se mantuvo en la altura: v su pupila inmóvil contempló con impavidez magnifica el correr de las nubes oscuras, empaña doras.... Fue grande!

La tierra afectuosa de Costa Rica, lo recogió como a magni fico luchador; entre las llamara das rojas, ardorosas, en la fie bre del incendio tenía q' rendir la jornada; su vida fue hogue ra; las brasas rojas lo han devorado! Y, como ha ardido su cuerpo, arde su ejemplo; y ar de en Colombia su obra, su obra inmensa....!



El Camarada

Víctor M. Súarez, representante de la Federación Obrera del Quindío, que para acompañar a María Cano y su comitiva hasta la ciudad de Armenia ha venido a esta ciudad, visitó las oficioas de "La Humanidad". Al presentarle nuestro atento saludo, lo hacemos portador de nuestro mense je de fraternidad para todos los trabajadores del ubérrimo Quindío.

Tumbas

En la población de Bolívar [Valle], ha muerto la camarada Lastenia Vare la, a la tempiana edad de veinte años Entusiasta en los ideales del pueblo, fue miembro activo en las organizaciones agrícolas de aquellas importantes regiones. Nosotros deploramos sinceramente la dotorosa pérdida de la unidad femenina que el movimiento obrero, y enviamos a sus deudos nuestra expresión de pesar.

—El hogar del camarada Ramón A. Montoya, ha sido enlutado con la muerte de su último niño. Hacemos

unestro su dolor.

Teléfono 7-7-3

T. Santillana y Ca., proveen materiales de construcción, ladrillo, adobe, arena, cascajo, chonta, guadua, paja, caña menuda, etc. etc.

Precios sin competencia.

Agencia de compra y venta de propiedades a comisión; dan razón de casas por arrendar y otros asuntos.

Oficina, carrera 7a., entre calles 12 y 13, número 31.

Los obreros

CONMICO, Y YO CON ELLOS

Pongo a su orden mi depósito permanente de ca!, situado en la carrera 3a., eruce con la calle 18, traída de las mejores zonas de la piedra cálcarea de Vijes y San Marcos:

Existencia permanente del artículo y cumplimiento extricto en el trans-

porte

Teléfono 671.

Mariano Caicedo Lópen



Tarifa

y Condiciones de LA HUMANIDAD

Los Agentes y vendedores tendran el 20 por ciento de las ventas.

En los avisos permanentes y de grandes formatos se harán notables descuentos.

No se admiten rectificaciones, pero se aceptan duelos.

SI USTED consume las populares 42 no olvide que los fabricantes compran los cartuchos aunque estén rotos o sucios.

Caja de Ahorros

Conforme a la acertada reglamentación dada por la Junta Directiva, funciona ya esta sección, dependiente de la Cooperativa Obrrera de Producción y Consumo.

Cnanto se ha dicho y escrito sobre el ahorro, es poco. Los beneficios incalculables que en todo orden de cosas reporta el, son el testimonió inconfundible de su importancia en la vida del individuo y de la familia.

No importa la pequeña suma que usted pueda ahorrar. La

Caja de Ahorros para

le da todas las facilidades, le otorga todas las garantías que no proporcionan las demás.

Acérquese a la Cooperativa Obrera y allí le informarán cuanto desee al respecto.

El trabajo es empezar. Deposite allí sus ahorros. Empiece sus economías hoy. Ahora mismo.

Compare usted

la calidad, la pesa y los precios de la "Cooperativa Obrera de Producción y Consumo, para que se convenza de las ventajas que le resultan haciendo allí sus compras.

Pida siempre su recibo y coleccio-

capaz, haio an dirección denin-

do. Por la glorie en flusia de

Western Street The State State 1200 51

giadares de leiceber de varebaig